



みどりが丘小だより

明日から冬休み号

令和7年12月24日発行
小川町立みどりが丘小学校

「紡」(つむぐ)

校長 船田真由美

残暑厳しい9月の始業式から、実りの秋、そして真冬の寒さへと季節が移り変わり、長いと思っていた2学期も本日無事に終了しました。大きな事故もなく、充実した日々を過ごすことができたのは、保護者の皆様、地域の皆様方の温かいご支援・ご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。

さて、毎年12月に京都の清水寺で発表される「今年の漢字」は「熊」(くま)でした。また、ニフティキッズの調査によると、小中高生が選んだ今年の漢字は「米」(こめ)でした。では、みどりが丘小の2学期を表す漢字は何でしょうか。私は「紡(つむぐ)」を挙げたいと思います。「紡」は、糸をより合わせて一本にすることから、「言葉」や「思い」、「つながり」を重ねる様子を表します。2学期の子供たちは仲間や教職員と心を通わせ、多くの経験を紡いてきました。

【運動会】では、6年生のリーダーシップのもと、赤組・白組それぞれ力を合わせ、絆を紡ぎながら最後までやりぬく姿が輝いていました。修学旅行や校外学習などの【各学年の行事】では、グループ活動を通して、協力してやり遂げる喜びをみんなで紡ぐことができました。【各教室】には温かい雰囲気が漂い、対話を通して互いのよさを認め合い、みんなの思いやりが自然に紡がれていく様子が見られました。

このように2学期は、子供たち一人一人が主役となり、人との関わりを通して、それぞれの成長を丁寧に紡ぐことができました。これからも、子供たちが未来に向かって希望と優しさを紡いでいけるよう、全力で支えてまいります。

2学期を漢字一文字で表すと…(職員編)

謝	元気で素直な子供たちと協力してくださる保護者、地域の皆様に感謝しています。
笑	行事や学習が盛りだくさんの2学期。準備の大変さを感じつつ、子供の笑顔と職員室の笑いに助けられた2学期でした。
輝	実験をしている時の子供たちの目は、みんな輝いていました。
動	クラスの子供たちが、学習や生活で前向きに動き出す姿がたくさん見られました。
躍	子供たちが様々な行事を通して自信を深め、大きく飛躍した2学期でした。
合	たくさんの行事や学習で力を合わせ、気持ちが通じ合う機会が多い2学期でした。
豆	大豆についていっぱい勉強して、マメにコツコツと頑張っていた2学期でした。
色	一人一人の色が輝き、素敵なハーモニーとなりました。
実	育ててきた稻穂が実り、工場見学(HONDA)を通して実りある学習ができました。
歴	修学旅行に向けて、鎌倉時代について6年生と勉強したことが思い出です。
進	子供たちが、友達と支え合いながら前に進む姿に感動しています。
変	激しい変化に対応する力を身に付けたいと思います。
輝	行事や生活の中で頑張る姿や仲間を応援する姿が輝いていました。
協	様々な行事を協力してよいものにできる子供たちが素晴らしいかったです。
瞬	様々な仕事や行事等があっという間の2学期でした。
優	子供たちの助け合いを見て、私も優しい気持ちにさせてもらっています。
心	物事の大好きなところ。いろいろと考えさせられました。
楽	楽しい行事がたくさんありました。
実	学校も我が子もたくさんの行事があり、充実し、実りある2学期となりました。
充	多くの行事や経験があり、とても充実した時間を過ごしました。
仲	たくさんの発表の場で活躍する子供たちの姿に体と心の成長を感じました。

新たな節目に目標を



いよいよ冬休み。「習慣」は、大事です。朝起きて、家族に「おはよう」と元気に言います。【午前中は、宿題をしたり、本を読んだり、午後は…】と自分で計画を立て、生活することができるのが長い休みです。一つでいいです。「できることが増えた」と言える休みにして欲しいと思います。

また、冬休みは、家族の一員として、日本の伝統に触れる機会をもったり、片付けや大掃除を手伝ったりするなどして、一人でできることを増やす(社会性を身に付ける)休みにして欲しいと思います。さらに、年末年始は、「ないたい自分」を目指して、目標をもつよい機会です。「〇〇を始めてみよう」「〇〇を続けてみよう」等、一つでいいから宣言し、新年をスタートして欲しいと思います。

保護者の皆様には、学習でも趣味でも運動でも、お子様に何かを始めることを促して欲しいと思います。そして、時には時間を共に過ごし、頑張る姿や挑戦する姿を応援してください。その声が、その時間が、子供をやる気にさせ、子供の力となり、子供ができるることを増やします。

2学期も大変お世話になりました。皆様、どうぞよいお年をお迎えください。

みどりが丘写真館



1年：長谷公園へ行ってきました。



2年：持久走頑張るぞ！



3年：消防署へ行ってきました。



4年：手話に挑戦！



5年：バケツ稻のその後。



6年：持久走大会後の教室



わかば学級：池づくり始めました

第3学期 始業式

<実施日> 令和8年1月8日(木)
※通常通り通学班登校
※3時間授業 11:20下校
*持ち物等は、学年だよりでご確認ください。

安全な冬休みのためのポイント

- 出かける時の約束の確認を
- スマホやSNSは約束を決めて、確実な見届けを
- 健康管理を

<<冬休みの緊急連絡先について>>

- ①緊急時（大きな怪我や入院等）は、学校へ連絡をください。
*8:15～16:45まで
(みどりが丘小学校)
☎0493-74-4381
- ②16:45以降の緊急時と**12/27(土)～1/4(日)【閉庁日】**は、以下へご連絡ください。
(小川町教育委員会)
☎0493-72-1221
- ③事件や事故、不審者情報等、緊急を要する時は、迷わず警察（110）へ通報してください。
(小川警察署)
☎0493-74-0110
(小川駅前交番)
☎0493-74-5780

書きぞめ競書会

<日時> 令和8年1月9日(金) 1・2校時
1・2年生は、各教室で、3年生は多目的室で、
4～6年生は、体育館で「競書会」を実施します。
*道具の準備等、よろしくお願ひいたします。

校内書きぞめ展

<日時> 令和8年1月15日(木)/16日(金)
15:30～16:30
<場所> 各学年の廊下
*詳細は、学年だよりでご確認ください。

<<感染症の対応について>>

12月に入り、冬らしい寒さになってきました。気温が低く、乾燥する時期には、感染症（インフルエンザやコロナウイルス感染症）が流行しやすくなります。感染症予防にご協力ください。

また、指定の感染症は、感染拡大防止の観点より出席停止となります。

出席停止となる感染症の種類や出席停止期間は、医療機関で確認するか、学校までご連絡ください。

<出席停止となる主な感染症と期間>

インフルエンザ 出席停止期間 5日、解熱後2日
コロナウイルス 出席停止期間 5日、症状軽快後1日

*出席停止の期間や条件には、規定があります。上記の期間等は、最短の場合です。